
С какими итогами компания заканчивает 2023 год? 

Какие вызовы были в уходящем году и как вы решали? 

В связи с уходом ряда иностранных компаний были ли сложности с заменой 
комовых добавок и ветеринарных препаратов  

Были ли трудности с поставками племенного и ремонтного поголовья? Как 
решился данный вопрос? 

Какая эпизоотическая ситуация в компании? Какие меры принимаются? 

Насколько проекты обеспечены отечественным сырьем, оборудованием?  

Как повысить эффективность производства? Получается ли выйти на показатели, 
которые считаются эталоном - 3,5 тн на одну свиноматку? Конверсия корма 2,8? 

Как изменилась себестоимость продукции? Оказывает ли государство помощь, 
чтоб удержать цены. Может, нужны, какие то дополнительные меры? 

Как предприятие выстраивает свою работу, какие достижения можете отметить? 

Расскажите о выпускаемой продукции. 

Изменилась ли структура спроса?  

Изменился ли вкус покупателей? 

Планы на глубокую переработку? 

Дефицит кадров, как привлечь сотрудников в АПК? 

Как предприятие выстраивает политику в отношении сотрудников? 

Какой формат продаж для вас наиболее приемлем? Что делается для развития 
этого формата продаж? 

Получается ли взаимодействие с федеральными сетями? Устраивает ли 
сотрудничество?  

Как развивается экспортный потенциал? Все ли получилось? Чем рынок стран-
импортеров отличается от рынка РФ? Сложно ли выйти на зарубежные рынки? 
Насколько они маржинальны?    

Ваша география поставок? 

Какие прогнозы по стоимости мяса на 2024 год? 

Какие направления развития считаете приоритетными? Краткосрочные и 
долгосрочные планы компании?  Во что инвестировать? 

Как вы планируете добиваться осуществления планов? 

Какие процессы в отрасли ожидаете в 2024 году? Какое влияние они окажут на 
отрасль?  

 

 


